

Communications

Hilfskasse für Schweizer Ärzte – Eingegangene Spenden

Vom 1. Juli bis 30. September 2022 sind 5 Spenden im Gesamtbetrag von 2350 CHF eingegangen.

Der Stiftungsrat der Hilfskasse für Schweizer Ärzte freut sich sehr, diese Gaben bekanntgeben zu dürfen und dankt allen Spendern recht herzlich.

Damit die Spenden in voller Höhe den Destinatären zukommen, haben wir uns entschlossen, für Spenden unter 500 CHF auf den Versand von persönlichen Dankschreiben zu verzichten. Wir hoffen sehr, dass diese Massnahme bei allen Spendern auf Verständnis stösst.

Für die Hilfskasse für Schweizer Ärzte
Die Kassierin des Stiftungsrates

Erratum dans l'article «Les sens façonnent notre perception du monde»

Dans l'article «Les sens façonnent notre perception du monde» (Bull Med Suisses. 2022;103(41):70-71) se sont glissées des inexactitudes. La phrase «La recherche médicale s'attarde rarement sur les sens» est inexacte: en effet, de très nombreuses études se penchent sur les sens. Néanmoins, il existe encore peu de recherches sur la compréhension de leur rôle dans notre fonctionnement et nos dysfonctionnements tout au long de la vie. C'est cette lacune que vient combler le nouvel institut de recherche The Sense. Contrairement à ce qui a été écrit, plus de 70 personnes sont affiliées à l'institut, dont 18 professeurs. The Sense a pour l'heure directement soutenu (et non «initié») quatre projets de recherche, parmi une multitude de projets en cours. Par ailleurs, la citation du Prof. Micah Murray, qui apparaît avant la citation en exergue, a été complétée comme ceci: «Ils nous soumettent des défis que nous tentons de résoudre en faisant la co-création avec eux.»

Erratum

Dans l'article intitulé «Ligue Suisse contre l'Epilepsie» dans le numéro 42 (Bull Med Suisses. 2022;103(42):10), une erreur s'est glissée: Dre méd. Pia De Stefano est en effet médecin aux HUG et non au CHUV, tandis que Dre méd. Isabelle Beuchat travaille au CHUV et non aux HUG. Les affiliations ont été inversées par mégarde.